



ALAMI PERJUMPAAN PRIBADI DENGAN TUHAN

Carilah TUHAN selama la berkenan ditemui; berserulah kepada-Nya selama la dekat! – Yesaya 55:6



Tahun 2023 adalah tahun untuk bangkit, jadilah pemenang. Kita percaya bahwa bersama Tuhan, kita pasti dapat melalui tahun ini dengan baik. Kita perlu mengalami perjumpaan pribadi dengan Tuhan. Tentunya kita perlu meluangkan waktu-waktu khusus untuk mencari wajah Tuhan dan intim dengan-Nya di dalam keheningan, seperti yang dilakukan Tuhan Yesus (Mrk.1:35, Luk.4:42, Mat.14:23). Yesus mengalami perjumpaan pribadi dengan Bapa di sorga di sela-sela kesibukan pelayanan-Nya. Ia meninggalkan keteladanan itu agar jejak-Nya dapat diikuti oleh para pengikut-Nya.

Tuhan kita adalah Tuhan yang menyediakan diri-Nya untuk ditemui oleh anak-anakNya. Perjumpaan pribadi dengan Tuhan dapat kita alami ketika ada kemauan dan kerinduan dari diri kita untuk melakukannya. Ada beberapa hal yang dapat kita lakukan untuk dapat berjumpa secara pribadi dengan Tuhan:

1. Melalui Saat Teduh

TUHAN, pada waktu pagi Engkau mendengar seruanku, pada waktu pagi aku mengatur persembahan bagi-Mu, dan aku menunggununggu. – Mazmur 5:4

Saat teduh seharusnya sudah menjadi gaya hidup kita setiap hari dan bukan sekedar memenuhi kewajiban. Saat teduh yang benar adalah

waktu yang berkualitas, menikmati kebersamaan dengan Tuhan tanpa terganggu dengan aktivitas-aktivitas lain, dimana kita dapat merasakan Tuhan hadir dan mendengarkan suara-Nya. Untuk itu perlu adanya waktu dan tempat khusus dimana kita dapat bersekutu dengan Tuhan. Waktu keheningan bersama Tuhan adalah penting bagi pertumbuhan rohani kita. Jika sudah mulai tidak ada keinginan untuk bersekutu dengan Tuhan maka itu pertanda bahwa kehidupan rohani sedang mengalami kemunduran. Tat kala hal itu terjadi, segeralah kembali mencari Tuhan. Jadi mari usahakan saat teduh yang mendalam bersama Tuhan agar kita bangkit dan menjadi pemenang.

2. Melalui Pujian dan Penyembahan

Pujilah TUHAN, hai jiwaku! Pujilah nama-Nya yang kudus, hai segenap batinku! – Mzm. 103:1

DNA gereja yaitu Restorasi Pondok Daud adalah ciri khusus yang Tuhan berikan kepada GBI Gatot Subroto. Ciri khusus pemulihan pondok Daud adalah pujian dan penyembahan kepada Tuhan dengan segenap hati. Di dalam pujian dan penyembahan, kita dapat mengalami perjumpaan pribadi dengan Tuhan. Semakin sering kita lakukan semakin kita mengalami Tuhan dalam hidup kita. Jadi mari jadikan pujian dan penyembahan sebagai gaya hidup kita sehari-hari. Daripada bersungut-sungut, marah, alangkah lebih baik jika mulut kita memuji dan menyembah Dia.

ACTION :

- Luangkan waktu untuk menyendiri bersama dengan Tuhan dan mencatat setiap perkataan Tuhan di waktu-waktu tersebut.
- Mengajak dan memotivasi seluruh anggota COOL untuk menjadikan doa, pujian dan penyembahan sebagai gaya hidup sehari-hari.